
THE SERVICE CLUB FOR THE YMCA THE YS MENS CLUB OF ATSUGI

AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL 4 - 1 6 - 1 9 NAKACHO ATＳUGI

ASSOCIATION OF Y’S MEN’S CLUB KANAGAWA JAPAN 〒 ２４３－００１8

CHARTERE IN 2004 T E L 0 4 6 ( 2 2 3 ) 1 4 4 1 担当主事 吉永貴弘

２０１５年１月 会報 厚木ワイズメンズクラブ 第１２４号

堀田クラブ会長 若者とともに楽しく活動しよう

主 峯尾湘南・沖縄部部長 一人は皆のために、皆は一人のために！

田中博之東日本区理事 誇りと喜びを持って

題 アジア地域会長 未来を始めよう、今すぐに

国際会長 言葉より行動を

今月の聖句(強調月間：ＤＢＣ／ＩＢＣ・国際兄弟クラブ、国内兄弟クラブ締結促進)

筝よ琴よさめよ、われ黎明を呼びさまさん

詩編５７篇８節

謹 賀 新 年

厚木ＹＭＣＡ祭 11 月 22 日

体育館の一隅では、焼きそば、カレーライス、フ

ランクフルト、保育園の先生方のコーヒー、ジュー

スコーナー、日本語学科の生徒さんたちのお国自慢

の揚げ春巻き、ぎょうざコーナーなど国際色豊かで

人気をよんでいた。

その奥では、相川高校の有名な和太鼓演奏、ＹＭ

ＣＡの子供さんたちのチァダンス、父母の歌の演奏

あり、そのなかでもひときわ人気があったのがビン

ゴ大会でした。地下プールではスイミング、４階５

階ではバザーに人だかりができていた、とくにひと

目を引いたのは４階での日本語学科の生徒によるお

国の衣裳をつけて、各自の国の風景写真などによる

お国の紹介コーナーでした。またＹＭＣＡを支援す

る婦人方による和服姿での「日本文化体験」コーナ

ー、抹茶のサービスは圧巻でした。

例会データ １２月 在籍会員 １８人

会 員 １４人

ビジター ３人

ゲ ス ト ４人

合 計 ２１人

メイキャッツプ済み

出席率

７８％

ワイズメンズによるアンジュ(横浜ＹＭＣＡ障碍

者地域作業所)のパン販売と地元のみかん販売コー

ナー。利益の一部が国際協力募金に捧げられるとい

うことで「おいしいアンパン」と懸命によびかけて

販売、お手伝いに参加の専門学校の生徒さんに全館

出張販売して

もらい売上を

促進していた

だき完売する

ことができた。

一方ミカン売

りは袋に詰め

放題100円での

販売、子供たち

に人気があり、売れ行きは良く短時間でこれまた完

売。楽しい一刻でした。 （小林 秀）

例会のご案内

原則として第４水曜日１８時

半から２時間

お問い合わせ先

Tel 046-223-1441 吉永貴弘

会 長 堀田 哲郎

副会長 石井 芳隆

副会長 谷口 四郎

副会長 田中 勝子

副会長 佐藤 節子

書 記 小林 秀

書 記 千葉 裕子

会 計 岩淵 正弘



[笑い声の絶えない]

うたごえ広場のご紹介

厚木クラブ書記・うたごえ広場ボランティア

小林 秀

毎月第４火曜日 14 時から１時間半開かれている。

厚木ＹＭＣＡの「うたごえ広場」は、音楽家星重昭先

生ご指導のもと2005年11月の厚木ＹＭＣＡ祭でデビ

ューしました。

懐かしい唱歌，童謡ときには歌謡曲、フォークソン

グ、シャンソンまでみんなでたのしく歌います。歌う

につれて幼いころ、ふるさと、親しい人の記憶がよみ

がえってきます。発声は健康によく心の癒しに通じる

ようです、ご参加になってみません。

参加費 500 円、会場は本館３階、開場は 13 時半親

しい人同士のおしゃべりタイムを用意しています。安

くておいしいコーヒーも備えられています。

参加者は中年のご

婦人方がほとんど、後

期高齢者も何人か参

加しておられます。

歌は春夏秋冬その

季節に合わせての曲

が用意され、スクリー

ンに映し出され、星先生のピアノ伴奏で歌います。時

には先生ご自慢の尺八演奏のこともあります。合唱が

主ですが、時に輪唱もあります。先生の歌の解説を交

えたトークもあります。

常連の方々がお友達を誘つてくださるので、だんだ

ん人数がふえ、雨の日でも 20 人をくだりません。あ

りがたいことです。長年お手伝いしてきた者としてこ

んなにうれしいことはありません。皆さんもご都合の

つくときにはぜひご参加ください。

追伸：数か月前星先生が「厚木あゆころ音頭」（仮

称）を作詞され会の最後に歌うようになりました、「厚

木行くなら小田急線で、箱根参りの途中下車、数えき

れない歌自慢、いちどおいでよ（ドント）よいところ

云々」 普及させるにはどうすればよいでしょうか。

みなさんのお知恵をぜひお聞かせください。

伸びよ沖縄！

沖縄での湘南・沖縄部評議会に出席して

11月29日沖縄クラブの例会場沖縄サンプラザホ

テルでの久しぶりの評議会、つづいての沖縄二ク

ラブの合同例会に出席。評議会では当クラブの申

請した区大会支援金につき真摯に討議いただき申

請額を満額承認いただき「我らは一つ」と強く思

いました。ありがとうございました。ＣＳ事業支

援金についても希望額をいただくことができまし

た。

合同例会で

は沖縄クラブ

の若い方々に

頼もしいもの

を強く感じま

した。18 回区大

会にも出席を

楽しみにして

いるとの声も聞かれ、はげまされました。

同行の方々、沖縄の方々とも友垣を強めること

ができ、大きな喜びをいただきました。旅の持つ

不思議な魅力を改めてしみじみ感じた次第です。

沖縄空港は修学旅行でごった返しておりました。

日曜日には観光バスが50台も不足するという盛況

で、タクシーの運転手の話では、閑散期なんてな

いということでした。

知事選での２位との 10万票の差は、沖縄県民に

大きな励ましとなったようで、２日目ご案内いた

だいてのドライブ中、街角に「琉球独立」の旗の

ひらめくのをみました、時代の激しく変わりつつ

あることを肌に感じました。 （田口）

１月活動予定

☆１月１０日（土）１２時半～

在京ワイズ合同新年会 桜美林大多摩アカデミー

ヒルズ 会費５千円

☆１月１７日（土）１８時半～

湘南・沖縄部新年会 場所、会費 追って通知

☆厚木クラブ例会 １月２８日（水）１８時半～


